



Nikolausgruß

Ihr seid zwar keine Babys mehr
und Niklaus kommt auch nicht von drauß
vom Walde her;
doch will uns seine Geschichte sagen –
das gilt auch noch in unsern Tagen:
Er ist der echte Nikolaus,
ein Bischof, Mann im Kirchenhaus.
Er machte keine Schornsteintouren,
wie Santa Claus aus Amerikas Fluren.

Er lebte fromm in der Türkei
und brachte uns den Glauben bei.
Von Jesus Christus er uns kündigt,
das Credo für Christen er erfindet.
Beim Konzil von Nicäa war er dabei
und das auch mitten in der Türkei.

Von dort aus er die Botschaft bracht:
dass Arme und Kranke man nicht veracht.
Er ist bekannt als guter Mann,
Drum lobe ihn, wer immer kann.

Am 6. Dezember musste er sterben,
wir sind als Christen seine Erben.
Wir geben Gaben, wie Niklaus es tat,
so ist es recht in Land und Stadt.

Wir ehren den echten Nikolaus
mit Mitra und Stab von Haus zu Haus.
Wir erklären heut zu seinem Lohne
Europa zur Weihnachtsmann-freien Zone.

(G. Deffner)